

IX.— C O N C L U S I O N E S :

- 1.—El cáncer cervicouterino es una de las enfermedades más corrientes de la pélvis femenina, ocupando uno de los primeros lugares en México.
- 2.—La orientación higiénica adecuada sobre exámenes médicos periódicos, son un arma poderosa para la prevención del cáncer cervicouterino.
- 3.—La orientación sobre su enfermedad al paciente con cáncer cervicouterino y a sus familiares, permite que ésta se reintegre al grupo familiar y a la sociedad.
- 4.—El papel de la enfermera en pacientes hospitalizados con tratamiento de quimioterapia, es sumamente importante, ya que de él depende una respuesta positiva al mismo.
- 5.—Del tratamiento temprano depende la curación del paciente con cáncer.
- 6.—La mortalidad por cáncer cervicouterino, es sumamente elevada en México, alcanzando una tasa de 5.46%.
- 7.—La enfermera necesita una orientación más detallada sobre lo que es el tratamiento por radiación.